

18.11.2022

**NOUS les médecins généralistes** nous défendons LE SYSTEME DE SANTE POUR TOUS !!!

IL NOUS FAUT DU COURAGE pour BRAVER LES DEFAITISME ET COURTES VUES DE NOS POLITIQUES

IL NOUS FAUT DE LA LUCIDITE ET DE L'ENGAGEMENT

- POUR DEFENDRE un système de santé solidaire
- POUR DEFENDRE une médecine efficiente et de qualité
- POUR DEFENDRE l'attractivité de la MEDECINE DE PROXIMITE, celle qui écoute, celle qui soigne, celle qui repère et la seule qui CONNAISSE LE LANGAGE DE TOUTES les MEDECINES pour aider les patients à s'y retrouver.

**NOUS LES MEDECINS GENERALISTES** ne laisserons pas les pouvoirs publics sacrifier la relève qui se voit menacée et contrainte par des mesures démagogiques assurément inefficaces. Nous disons notre COLERE, nous disons **notre INDIGNATION.**

**NOUS NE VOULONS PAS D'UNE DISCIPLINE HONNIE, NOUS VOULONS UNE MEDECINE GENERALE CHOISIE.**

Nous ne sommes pas et n'avons jamais été les officiers de santé de la médecine. Nous sommes les médecins spécialistes de la personne et de sa famille. **NOUS SOMMES LES MEDECINS GENERALISTES TRAITANTS.**

**EN PRENANT EN OTAGE NOTRE JEUNE GENERATION, EN LES OBLIGEANT A TERMINER LEUR FORMATION SANS L'ASSURANCE D'UN ENCADREMENT PEDAGOGIQUE DE QUALITE, CE SONT TOUS NOS CONCITOYENS QUE L'ON ATTAQUE ET QUE L'ON MEPRISE, C'EST LA SANTE DE NOS CONCITOYENS DONT ON SE MOQUE !**

LE RESULTAT ? **C'EST LE DECOURAGEMENT ASSURE POUR LES JEUNES GENERATIONS DE MEDECIN**

Le RESULTAT ? **C'EST UNE DESTRUCTION PROGRAMMEE DE NOTRE SYSTEME DE SANTE**

**IL FAUT VRAIMENT REVOIR LES STRATEGIES DE NOS ELUS QUI CUMULENT LES ERREURS AU LIEU DE PRENDRE DES MESURES COURAGEUSES POUR NOTRE PAYS**

**NON** à la dérégulation du système de santé qui entraîne l'errance anxieuse de nos concitoyens et les pertes de chance en cas de maladie grave

**NON** au gaspillage de l'argent publique par des mesures démagogiques et dispendieuses des deniers publiques, notamment par des accès directs à toutes les professions déjà sursaturées

**NON** à la médiocrité de notre système de santé qui pouvait dire il y a 20 ans qu'il était le meilleur au monde

**OUI** à un système de santé structurée avec une programmation stable des politiques de santé et des accès régulés pour les meilleurs soins apportés à nos malades

**OUI** à la défense de notre système de santé solidaire pour que nos impôts soient utilisés pour l'intérêt de tous et pour que chacun puisse exprimer ses compétences au bon moment, au bon endroit

**OUI** à l'effcience d'un système de santé pour faire bénéficier à nouveau à tous nos concitoyens **DU MEILLEUR SYSTEME DE SANTE AU MONDE**

**POUR TOUT CELA NOUS CONTINUERONS DE NOUS BATTRE POUR FAIRE ENTENDRE A NOS DIRIGEANTS QU'IL FAUT FAIRE CONFIANCE A LA MEDECINE GENERALE ET INVESTIR MASSIVEMENT POUR CONSTITUER L'EQUIPE DU MEDECIN TRAITANT.**

Une équipe coordonnée qui saura faire face à la demande de soins de nos concitoyens tout en luttant contre un consumérisme à la dérive qui nous conduirait vers plus d'injustice et de difficultés pour accéder au juste soin.

**NOUS NE VOULONS PAS D'UN SYSTEME A L'AMERICAINE, TOUT A LA FOIS LE PLUS CHER ET LE PLUS INJUSTE QUI SOIT POUR SES RESSORTISSANTS.**

**AUJOURD'HUI, CE QUE NOUS DEMANDONS, C'EST UN REVEIL DE NOS CONCITOYENS ET DE NOS GOUVERNANTS :**

**DU COURAGE ! L'AVENIR N'EST PAS SOMBRE SI L'ON VEUT ECOULER !**

**DU COURAGE POUR OSER LE CHOC D'ATTRACTIVITE POUR LA MEDECINE GENERALE DONT NOTRE SYSTEME DE SANTE A UN BESOIN URGENT !!!!**

**POUR UN MEDECIN TRAITANT POUR TOUS CAR UN MEDECIN TRAITANT C'EST IMPORTANT ET NOUS LE SAVONS MAINTENANT ! NOS VOISINS EUROPEENS ALLEMAND ANGLAIS SCANDINAVES LE SAVENT DEPUIS LONGTEMPS !**

**COMMENT ONT-ILS FAIT ? CE N'EST PAS IMPOSSIBLE PUISQU'ILS L'ONT FAIT BIEN AVANT NOUS !**

Ils ont investi massivement pour la médecine générale, première des médecines avant l'accès aux spécialistes d'organes. Ils ont permis aux médecins de rémunérer une équipe d'assistants et d'infirmières pour créer les cliniques de médecine générale. Ils ont permis aux médecins généralistes de pouvoir accéder à des locaux dans tout le pays !

**NOUS DEMANDONS AUX POUVOIRS PUBLIQUES DE CONSIDERER TOUT CELA ET DE STOPPER IMMEDIATEMENT ES MESURETTES STERILES ET COUTEUSES A FORCE DE NE PAS PRENDRE LES MESURES QUI S'IMPOSENT A PRESENT :**

- RECONSIDERER IMMEDIATEMENT LE STATUT DE MEDECIN GENERALISTE DANS LA JUSTE PLACE QU'IL DOIT ENFIN OCCUPER DANS LE SYSTEME DE SANTE FRANCAIS POUR UN SYSTEME DE SANTE PLUS EFFICACE
- REVALORISATION MASSIVE DES ACTES LONGS ET COMPLEXES QUI FONT LA SPECIFICITE DE LA MEDECINE GENERALE
- REVALORISATION MASSIVE DES FORFAITS QUI ENCOURAGE LE MEDECINE A PROPOSER UNE MEDECINE DE SUVI POUR SES PATIENTS EN S'ENTOURANT D'UNE EQUIPE QU'IL POURRA SALARIER ET AVEC LES LOCAUX DONT IL AURA BESOIN POUR TRAVAILLER EFFICACEMENT.

**ALORS EN AVANT POUR CONVAINCRE, avec nos patients, avec nos collègues, avec VOUS TOUS POUR DEFENDRE UN AVENIR MEILLEUR TOURNES VERS LES PATIENTS DE DEMAIN**

**Contact :**

**Sandrine Tautou, présidente MGFrance Aura - 0643012020**

**Fabien Gruselle, Vice-Président MGFrance Aura - 0647548537**

**Florence Lapica, secrétaire général MGFrance Aura – 0660242111**

**Pour l'équipe MGFrance AURA**